

松戸市民児協だより

愛のトト鳥

2019/1
No.58

編集と発行二千葉県松戸市民生委員児童委員協議会（松戸市役所地域福祉課 047-366-3019）

[年2回発行]

さらなる一步

今号の案内

- 平成30年度地域福祉セミナー
千葉県中堅民生児童委員研修会
第68回社会を明るくする運動
- 災害発生！そのとき民生児童委員の活動は
- 「さらなる一步」に向けて!!
防災・災害対策連絡会 主任児童委員連絡会 広報委員会
- こんな時にはここにつなごう
- 福祉用語集 編集後記

雪の公園

平成30年度 地域福祉セミナー



平成30年9月28日、松戸市民会館で「感染症から命を守ろう！」と題され、松戸市社会福祉協議会主催による平成30年度地域福祉セミナーが開催されました。

今回は、第一部基調講演、第二部シンポジウムの構成で行われました。

基調講演では、厚労省健康局結核感染症課課長 三宅邦明氏による「我が国の感染症対策について」及び内閣官房国際感染症対策調整室新型インフルエンザ等対策室企画官 長谷川学氏による「新型インフルエンザ対応と国際感

染症対策」が話されました。

いろいろな感染症が流行している中、保育園や高齢者施設だけでなく、各家庭でできる予防策、対策がたくさんあります。有効であることが理解できました。

も共に暮らしがしやすくなる条例」(平成18年10月制定)により「なくすべき差別」を具体的に定め明確化しました。

また、平成28年4月に制定された「障害者差別解消法」について、県民に周知を図り、法律、条例について理解を深めるため、諸々の事例を取り上げ説明されました。さらに、平成24年10月に「障害者虐待防止法」の施行により、障害者虐待が明示されて「すべての虐待は禁止される」と強調されました。

多岐にわたる事例に対応するには難しいが、一人ひとりを大切にそれぞれ自分らしく、人権尊重を基本にして人と人とのつながりを大切にしていくこと

平成30年度千葉県中堅 民生委員児童委員研修会

午後の講義Ⅱでは、「地域で暮らすひとり親家庭の現状と課題」として野田市児童課 母子・父子自立支援員 田中恵子氏の野田市の具体的な事例を取り上げ、説明と対策についての講義でした。日常的な支援活動の苦労話は他市とも共通していると感じました。ひとり親となつてしまふと市からの援助だけで生活は難しく、その対策の強化が重要であると切に感じる研修でした。

第68回社会を明るくする運動 「講演会とコンサート」

平成30年7月21日、松戸市民会館で開催されました。

総理大臣メツセリジ伝達、松戸市長ほか来賓の挨拶の後、作文コンテスト受賞作の朗読、続いて聖徳大学名誉教授末永清氏の「規則を守る人、守らない人、そして、ちょっと悪い人」の演題で講演がありました。

最後に、松戸市立河原塚中学校吹奏楽部の楽しいコンサートで終わりました。参加された方々、「ご苦労様でした

